

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 14 mai 2025

LA REGION AUX COTES DES ENTREPRISES

# Printemps de l'Innovation : un mois pour stimuler et faire rayonner l'innovation en Pays de la Loire

Pleinement engagée pour soutenir les entreprises dans leur stratégie d'innovation, la Région des Pays de la Loire, avec le soutien opérationnel de Solutions&co, donne le coup d'envoi de la 8ème édition du Printemps de l'Innovation. Rendez-vous devenu incontournable, il vise à valoriser et stimuler l'innovation dans toutes les entreprises du territoire, quels que soient leur secteur d'activité ou leur degré de maturité en matière d'innovation.

**Du 15 mai au 13 juin, 74 événements pour inciter à l'innovation sur tout le territoire**

Durant un mois, 74 événements sont organisés dans toute la région : ateliers, conférences, visites d'entreprises, salons et webinaires. Conçus pour être accessibles à toutes les entreprises, ces rendez-vous accorderont une attention particulière aux TPE et PME peu ou pas encore engagées dans une démarche d'innovation. Rendez-vous au Printemps de l'innovation (découvrez le [programme](#)) !

**Un écosystème d'innovation mobilisé par la Région**

Cette dynamique s'appuie sur un réseau solide de 148 partenaires, impliquant notamment le Réseau de Développement de l'Innovation, les EPCI, les chambres consulaires, ainsi que de nombreux acteurs de l'accompagnement à l'innovation comme les technopoles ou les pôles de compétitivité.

« L'innovation n'est pas réservée aux grandes entreprises ou aux secteurs technologiques. Avec le Printemps de l'Innovation, nous montrons que toutes les entreprises peuvent innover, à leur échelle, avec les bons outils et les bons partenaires », souligne Samia Sultani-Vigneron, vice-présidente du Conseil régional en charge de l'innovation.

**Les Pays de la Loire : une région leader en matière d'innovation**

Forte d'une politique ambitieuse, la Région des Pays de la Loire est aujourd'hui la première région française en matière de soutien à l'innovation, avec plus de 1 400 projets financés sur les cinq dernières années. Pour aller plus loin, la Région a décidé de sanctuariser 300 millions d'euros d'ici 2028. Un budget qui permet de financer :

- un **écosystème d'innovation complet**, qui accompagne les entreprises, depuis leur idée initiale jusqu'à leur industrialisation : technopoles, pôles de compétitivité, CRT, centre d'excellence, Technocampus...
- des projets de **R&D** (process et produits) pour renforcer leur compétitivité ou se diversifier.